

Líder en tercerización de servicios EULEN Colombia abre las puertas de su nueva sede en Medellín

La infraestructura cuenta con tres pisos y se encuentra en el sector Laureles, barrio El Nogal, de la capital antioqueña.

Bogotá, 11 diciembre de 2024

Como parte de su estrategia de gestión del cambio, el Grupo EULEN, una empresa con referente global en servicios generales para empresas, instituciones y administraciones públicas, cierra el año 2024 con la renovación de su sede administrativa en Medellín. Este cambio de locación en la ciudad de la eterna primavera, busca impulsar el crecimiento, mejorar la productividad, optimizar la eficiencia, enriquecer la experiencia de sus colaboradores y ofrecer un mejor servicio a sus clientes.

La nueva sede de Grupo EULEN, líder en tercerización de servicios con más 60 años en España y 24 años de presencia en Colombia, en la capital antioqueña está ubicada en el sector Laureles, barrio El Nogal, y cuenta con una moderna infraestructura de tres pisos que abarca 320 metros cuadrados. El espacio destinado al bienestar y la innovación posee amplias oficinas, decoradas adecuadamente con los colores corporativos, plantas naturales y gran luminosidad. En el lugar desempeñan sus funciones 35 colaboradores, del área administrativa de la empresa, que brindan apoyo a los más de 800 trabajadores de la región.

“Siempre hemos priorizado ofrecer a nuestro público interno un entorno de trabajo óptimo, y este cambio refleja ese compromiso. La nueva sede en Laureles está ubicada en un punto estratégico y reconocido de la ciudad, lo que facilita el acceso tanto para nuestros colaboradores, como para nuestros clientes y proveedores en Medellín y toda la región antioqueña”, comenta Carlos Quintero, Gerente General de EULEN Colombia.

La compañía siempre está en la búsqueda de talento y requiere colaboradores en diferentes áreas como Auxiliar de Servicios Generales, y Auxiliar de Servicios Hospitalarios, entre otras. Los interesados en Medellín pueden presentar sus hojas de vida en las oficinas del Grupo EULEN, ubicadas en la Calle 33 #76-57, Laureles, Barrio El Nogal, para participar en los distintos procesos de selección.

El Grupo EULEN es líder en nuestro país en la prestación de servicios generales a empresas y especialista en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, trabajo temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 14 países, con cobertura en 29, y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 90 000 personas.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado *efr*, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.
